

Museumsjubiläum | 27.05.2025 | Nr. 147/25

## **Anette Röttger: Das Europäische Hansemuseum besteht seit 10 Jahren**

Anlässlich des 10. Geburtstages des Europäischen Hansemuseums erklärt die kulturpolitische Sprecherin Anette Röttger:

„Die CDU-Landtagsfraktion dankt allen Beteiligten, die vor 10 Jahren nach einem mehrjährigen Prozess an der Entstehung, der Finanzierung und der Umsetzung des Europäischen Hansemuseums in Lübeck mitgewirkt und das Projekt realisiert haben. Wir gratulieren all denen, die das Museum seither mit Leben füllen und mit faszinierenden Ausstellungen für Begeisterung sorgen.

Das Europäische Hansemuseum hat sich in den ersten 10 Jahren nicht nur zu einem festen Bestandteil der Hansestadt Lübeck entwickelt. Der Ort gehört mit viel Strahlkraft im Welterbe zu einem wichtigen Player innerhalb der Museumslandschaft weit über die Grenzen der Hansestadt hinaus. Museumsbesucher erleben am Fuß des Burghügels der Lübecker Altstadtinsel einen Kulturort für Hansegeschichte und europäische Wirtschaft. Der Museumsneubau mit Dachterrasse, Innenhof und altem Kirchplatz hat das alte Burgkloster modern in Szene gesetzt. Hier wird die Geschichte der Hanse in verschiedensten Veranstaltungsformaten und mit modernen Mitteln der Museumspädagogik den unterschiedlichsten Alters- und Zielgruppen vermittelt.

Das Europäische Hansemuseum ist zudem ein wichtiger Partner der kulturellen Bildungsarbeit. Ich gratuliere dem Hansemuseum zum 10. Geburtstag und wünsche allen Beteiligten für die weitere Arbeit eine gute Zukunft, viele kreative Ausstellungsinitiativen und Themen, die die Besucher in das Haus locken. Wer Lübeck und Schleswig-Holstein besucht, sollte sich die Zeit für das Europäische Hansemuseum nehmen. Jeder Besuch lohnt sich“, so die Abgeordnete abschließend.